



PDI INFORMÓ QUE INCAUTARON POCO MÁS DE 12 KILOS DE DROGA. ESTA FUE VALORADA EN CERCA DE \$221 MILLONES.

En prisión preventiva quedan 3 sujetos que traficaban y tenían dos laboratorios de drogas

VALDIVIA. PDI desbarató banda que operaba desde la capital regional hacia comunas. Tenían armas, vehículos y dinero.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

El Juzgado de Garantía de Valdivia decretó la prisión preventiva para los tres imputados detenidos hace unos días en la capital regional, por los delitos de tráfico de drogas, asociación ilícita para el tráfico, tenencia de elementos destinados para la elaboración, fabricación y transformación de droga, además de tenencia de arma de fuego y de municiones. Además se decretó un plazo de investigación en esta causa de 120 días.

Al respecto, el fiscal Álex Montesinos menciona que “a lo largo de la investigación preliminar en contra de los tres imputados, se logró incautar a lo menos un kilo y medio de cocaína base, y la semana pasada al momento de sus detenciones, se incautó al menos cuatro kilos más de la misma droga; asimismo más de tres kilos de ketamina y gran cantidad de clorhidrato de cocaína. Al interior de los domicilios que los imputados guardaban y acopiaban droga, se incautaron también armas de fuego, particularmente una con el número

de serie borrado y más de siete municiones”.

El persecutor agregó que “a lo largo de la investigación, se logró constatar que dos de los inmuebles utilizados por los imputados eran justamente destinados como laboratorios clandestinos. En ellos, básicamente abultaban, transformaban y modificaban la droga, específicamente la pasta base de cocaína, la cual luego distribuían entre los otros traficantes de la ciudad”.

Cabe destacar que al momento de la detención había un cuarto involucrado, pero el Ministerio Público determinó que no tenía nada que ver con los delitos asociados a los imputados, que son todos de nacionalidad chilena.

PDI

En relación a este caso en particular, fueron los detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de la PDI Valdivia, que luego de una extensa investigación junto al Ministerio Público, lograron desarticular a esta organización dedicada al tráfico de drogas en la región de Los Ríos.

Al respecto, el subprefecto

Fernando Bustamante, detalló que “esta investigación es un trabajo de meses, lo que nos permitió desarticular una estructura criminal organizada, en la cual sus integrantes con distintos roles dentro de la estructura organizacional, insertaban semanalmente droga hasta Valdivia, transportando distintas sustancias entre ella ketamina, clorhidrato de cocaína y cocaína base, esta última, de alta concentración, la que luego era trasladada a dos laboratorios clandestinos en Valdivia para realizar un proceso de abultamiento químico, logrando hasta cuadruplicar la cantidad de cocaína base, la que luego era entregada a diversos micro traficantes de la región”.

Respecto a lo incautado, desde la PDI destacaron que son poco más de 12 kilos de distintos tipos de droga evaluada en 221 millones de pesos. Además de 6 vehículos utilizados en la actividad ilícita; 8 millones de pesos en efectivo; un chaleco antibala; un arma de fuego de tipo pistola con 18 cartuchos 9 mm; entre otras especies de interés criminalístico y elementos de abultamiento de droga como soda cáustica y ácido muriático. ❧